



Somos unas vecinas de Las Suertes que queremos pedir colaboración para esterilizar las gatas que viven en el jardín de esta manzana antes de que aumente su número y les hagan algo malo para que desaparezcan.

Hemos rescatado y buscado adoptante a muchos pero si no esterilizamos esto no se acaba nunca y pueden llegar a ser muchísimos los que se acumulen aquí.

Esterilizando conseguimos que no aumenten en número, que no pasen los ruidosos celos, peleas molestas de noche. Que no acaben apareciendo muertos y lisiados por falta de comida o por malas intenciones de algunas personas.

Nosotras podemos encargarnos de coger a los cachorros, de atrapar a las hembras con jaula trampa y de llevarlas a esterilizar al veterinario más barato que hemos encontrado que rebaja el precio de cada esterilización de 250€ a 70€!! (PRESENTAREMOS FACTURA A QUIEN LO PIDA). Es dinero para esterilizar, no para quedárnoslo ni nada parecido.

Pensamos que aunque sea recaudando entre todos 70€ al mes para esterilizar una gata al mes, podríamos controlar su número y conseguir un bienestar tanto para los animales como para las personas que vivimos aquí.

Si están dispuestos a colaborar con tiempo, ayudándonos personalmente, haciendo acogidas de 24 horas antes de volver a soltarlas tras ser esterilizadas y económicamente, podemos hacer algo. Pero nosotras solas en paro no podemos asumir el coste.

El Ayuntamiento dice que no tiene dinero ni puede intervenir por ser una propiedad privada, así que tenemos que ser los ciudadanos los que tomemos la iniciativa para solucionar esta situación que va a ir a peor si no esterilizamos.

CONTACTO E INFORMACIÓN [joi165@hotmail.com](mailto:joi165@hotmail.com)  
[www.actiweb.es/arteprogratos](http://www.actiweb.es/arteprogratos)